

Communiqué de Presse

Montereau-sur-le-Jard, le 14 mars 2017

FÖRCH double sa capacité logistique.

FÖRCH a inauguré fin 2016 la mise en service officielle de son second centre logistique au siège du groupe à Neuenstadt-Kochertürn (Allemagne). Grâce au doublement de sa capacité logistique, la société de vente directe de fourniture d'équipement pour la maintenance automobile consolide son cœur de métier et plante les jalons de sa croissance future. Avec un investissement de près de 40 millions d'euro, cette extension représente le plus gros investissement du groupe FÖRCH.

Quelques années après la mise en service du premier centre logistique entièrement automatisé en 2007, FÖRCH double sa capacité logistique avec la mise en service d'un nouveau bâtiment logistique d'un volume de 150.000 m³. Cette nouvelle unité logistique permettra au groupe le traitement et l'expédition de 7.000 colis supplémentaires par jour.

L'extension du centre logistique se dresse sur une superficie de 7.000 m² et comprend une zone de stockage, une zone de préparation de commande et un entrepôt de pré-stockage. Elle se couple intégralement au premier bâtiment logistique. Le site logistique emploie aujourd'hui près de 350 collaborateurs.

Performance logistique au cœur des préoccupations.

La performance logistique est une compétence clé pour FÖRCH, spécialiste de la vente directe de consommables, de produits de fixation, de chimie et d'outillage pour les professionnels de l'automobile, du bâtiment et de l'industrie. Proposant 80.000 références à ses clients, l'optimisation de la préparation de commande et un taux de service de près de 99% ont été au centre de toutes les préoccupations lors de la phase d'agrandissement.

Aujourd'hui, avec une capacité de stockage occupée à près de 60%, FÖRCH assure un niveau de qualité de service et son développement pour les années à venir.

Comme le souligne François Grosse – Directeur Marketing de FÖRCH France : « Ce développement permet de répondre aux besoins de disponibilité de la gamme toujours plus large et aux exigences du marché. »

Livraison directe vers 18 pays européens.

Grâce à cette nouvelle capacité de stockage et à l'efficacité de la chaîne logistique, près de 10.000 colis ainsi que 500 expéditions quittent chaque jour le centre logistique. La livraison a lieu dans 50 pays à travers le monde, dont 18 pays en Europe en livraison directe chez les clients, la clientèle française étant livrée en 24h à 72h.

Optimisation du lancement de la commande jusqu'à l'envoi.

Du lancement de la commande jusqu'à son expédition, toutes les étapes de la préparation de la commande ont été optimisées dans les moindres détails. Une nouveauté du centre logistique est la mise en forme automatique de 2.400 cartons par heure. Sur une ligne de convoyage de près de 5 kilomètres, les bacs de préparation de commande contenant le carton d'emballage de la commande



sont acheminés à travers le centre logistique vers le poste de préparation de commande. La priorité a également été donnée à l'optimisation ergonomique de leur agencement. C'est ainsi que les nouveaux postes de préparation de commande se situent sur des ponts élévateurs, que chaque collaborateur peut régler en hauteur.

Particularité : Entrepôt de palettes automatisé pour la chimie.

L'entrepôt de pré-stockage automatisé pour la chimie et les matières dangereuses offre près de 10.000 emplacements de palettes supplémentaires, qui sert de magasin de réapprovisionnement pour les zones de préparations de commande. Avec une hauteur de 30 mètres, l'entrepôt de pré-stockage devient le bâtiment le plus haut du siège.

A l'intérieur de cet entrepôt, un système ultra-moderne de prévention incendie fonctionne avec une atmosphère appauvrie en oxygène.

FÖRCH poursuit sa croissance.

Au total, le Groupe FÖRCH s'est développé de près de 10% en 2016 et a atteint un chiffre d'affaires de 371 millions d'€. La mise en service du nouvel entrepôt logistique à Neuenstadt en 2016 a été un franc succès et a permis à FÖRCH de poursuivre sa croissance sur le marché.

Pour FÖRCH France, l'année 2016 a été une année intense et productive, avec la mise à profit du nouveau centre de formation iNNOCenter situé à Montereau-sur-le-Jard (77), siège sociale de l'entreprise. Pour être en accord avec sa stratégie de recrutement, FÖRCH a amélioré le contenu de la formation de ses collaborateurs, qui trouvent tout naturellement une excellente structure d'accueil au sein de l'iNNOCenter. Pour 2017, FÖRCH prévoit pour sa Division Automobile la création de 20 secteurs à pourvoir.

Face à son développement et à l'accroissement de sa force de vente, la Division Automobile a parachevé de se structurer avec la mise en place de Directions Régionales des Ventes proches du terrain, des collaborateurs et des clients.

Pour 2017, FÖRCH sera présent sur le salon Equip'Auto, rendez-vous incontournable de l'après-vente automobile et des services pour la mobilité.

